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Toluca de Lerdo, 31 de marzo de 2025. 

  

Versión Estenográfica de la Primera Sesión Ordinaria del Proceso Electoral Judicial 

Extraordinario 2025 del Estado de México del Consejo General del Instituto Electoral del Estado 

de México, llevada a cabo de forma virtual.  

  

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Bienvenidas y 

bienvennidos. Buenos días tengan ustedes.  

   

 Habiéndose convocado a la Primera Sesión Ordinaria de Consejo General del Proceso 

Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado de México, solicito al Secretario, proceda 

conforme al Proyecto del Orden del día que fue circulado.  

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Buenos días. 

 

Procedo a pasar lista de presentes.  

 

Consejera Presidenta, doctora Amalia Pulido Gómez.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Presente.  

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, doctora Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: Buenos días. Presente. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, maestra Patricia Lozano Sanabria.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Presente. Buenos días. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Buenos días. Presente. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, doctora July Erika Armenta Paulino. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. JULY ERIKA ARMENTA PAULINO: Buenos días. Presente. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL:  Consejera 

Electoral, maestra Sayonara Flores Palacios. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. SAYONARA FLORES PALACIOS: Buenos días. Presente. 
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SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, doctora Flor Angeli Vieyra Vázquez. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. FLOR ANGELI VIEYRA VÁZQUEZ: Presente. Buenos días. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Y el de la voz, 

Javier López Corral. Presente. 

 

Consejera Presidenta, informo que se encuentran presentes las consejeras integrantes 

de este órgano. 

 

Por lo que existe el quórum para llevar a cabo esta Primera Sesión Ordinaria. 

 

Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Muchas 

gracias, Secretario. 

 

 Una vez establecida la existencia de quórum legal, conforme al artículo 30 del 

Reglamento de Sesiones del Consejo General del Instituto Electoral del Instituto Electoral del 

Estado de México, se declara instalada la Primera Sesión Ordinaria de Consejo General del 

Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado de México, siendo las diez horas con 

seis minutos del lunes treinta y uno de marzo de dos mil veinticinco. 

  

 Le pido, Secretario, continúe conforme al Proyecto de Orden del día. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

El siguiente punto es el número dos, Lectura y aprobación en su caso, del Orden del 

día, al que daré lectura. 

 

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal.  

 

2. Lectura y aprobación en su caso, del Orden del día.  

 

3. Informe de Actividades presentado por la Secretaría Ejecutiva. 

 

4. Proyecto de Acuerdo por el que se aprueba el Procedimiento de integración del 

material electoral para su distribución a los Órganos Desconcentrados para el 

Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 de Estado de México; discusión y 

aprobación en su caso. 

 

5. Proyecto de Acuerdo por el que se expiden los Lineamientos para la evaluación del 

desempeño de las personas designadas en las Vocalías y las Coordinaciones del 

Secretariado en las Juntas Judiciales Electorales del Instituto Electoral del Estado de 
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México, para el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado de México; 

discusión y aprobación en su caso. 

 

6. Asuntos Generales.  

 

7. Declaratoria de clausura de la sesión. 

 

Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Está a su consideración el Orden del día. 

 

 ¿Alguien quisiera agregar algún Asunto General? 

 

De no existir ninguna intervención le pido, Secretario, proceda con la votación del 

Proyecto del Orden del día. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 En este sentido, pediría en primer término el voto de la Consejera, doctora Paula 

Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor, Secretario. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, doctora July Erika Armenta Paulino. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. JULY ERIKA ARMENTA PAULINO: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Sayonara Flores Palacios. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. SAYONARA FLORES PALACIOS: A favor. 
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SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, doctora Flor Angeli Vieyra Vázquez. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. FLOR ANGELI VIEYRA VÁZQUEZ: A favor, Secretario. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Ahora pediré el voto de la Consejera Presidenta, doctora Amalia Pulido Gómez. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Se aprueba el Orden del día por unanimidad. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

Por favor continúe con el siguiente punto del Orden del día. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

tres, Consejera Presidenta y corresponde al Informe de Actividades presentado por la 

Secretaría Ejecutiva. 

 

 Atentamente informaría a ustedes sobre las actividades y acciones realizadas por este 

Instituto durante los meses de enero y febrero del año en curso. 

 

 Destaca en cuanto al cumplimiento de actividades el Calendario para el Proceso 

Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado de México, que de las 83 actividades que la 

integran han sido concluidas 20, se encuentran en proceso tres y están por iniciarse 60. Esto 

en razón del momento que se reporta y además también del inicio de muchas otras 

actividades que estarán siendo informadas en el siguiente periodo. 

 

 Respecto al Plan Integral y Calendario de Coordinación del INE-IEEM, de las 84 

actividades también contempladas se han concluido 25, se encuentran en proceso 20 y 

están por iniciar 39.  

 

 Respecto a distintas actividades institucionales destacan fundamentalmente lo relativo 

al Anteproyecto de Curso Técnico Operativo del Sistema Conóceles, integrado por la Unidad 

de Transparencia y aprobado por el Consejo General a través del Acuerdo 32 de este año.  

 

En cuanto a las direcciones, se pondría énfasis en la publicación de la convocatoria a 

la ciudadanía interesada a participar como observadora u observador electoral durante este 

proceso, así como el acompañamiento que dio el personal de esta Dirección durante 26 

recorridos por las secciones de los diversos distritos para localizar lugares donde habrán de 

ubicarse las casillas del Proceso Electoral Judicial Extraordinario que nos ocupa. 
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En cuanto a la Dirección de Participación Ciudadana destaca la elaboración de las 

distintas versiones con diseño editorial del Instructivo para el Funcionamiento de Mesas 

Directivas de Casilla de la Elección del Poder Judicial, que corresponde a una adenda, así 

como el Instructivo para el Funcionariado de Mesas Directiva de Casilla Especial, en el mismo 

sentido adicional al cartel del que también se ha dado cuenta, denominado ¿Cómo votar? 

Elección del Poder Judicial Local.  

 

En cuanto a la Dirección de Partidos Políticos, esta Dirección informa que en fecha 

veintiocho de febrero se recibieron los listados y expedientes de candidatos postulados por 

los tres poderes y que han permitido el avance en otras actividades que también serán 

reportadas en su momento. 

 

Y en cuanto al cumplimiento de actividades de áreas de la propia Secretaría, se 

anexan reportes del cumplimiento de acuerdos de la actuación de la Oficialía Electoral. 

 

Finalmente señalaría que de parte de la propia Secretaría Ejecutiva se ha integrado el 

primer informe en materia de regulación de encuestas del Proceso Electoral Judicial 

Extraordinario 2025 del Estado de México del treinta de enero al dos de marzo.  

 

Es importante señalar que este informe se integra en cumplimiento a los lineamientos 

que el Instituto Nacional Electoral ha emitido para dicho efecto. 

 

De mi parte sería cuanto, Consejera Presidenta.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Está a su consideración el informe respectivo. 

 

 ¿Alguien tiene alguna observación o quisiera intervenir? 

 

 De no ser el caso, se tiene por presentado el Informe de Actividades por la Secretaría 

Ejecutiva. 

 

 Le pido, Secretario, continúe con el siguiente punto del Orden del día.  

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

 El siguiente punto es el número cuatro y corresponde al Proyecto de Acuerdo por el 

que se aprueba el Procedimiento de integración del material electoral para su distribución a 

los Órganos Desconcentrados para el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado 

de México; discusión y aprobación en su caso. 

 

 Y antes de someterlo a consideración de ustedes, Consejera Presidenta, le solicitaría 

atentamente se me permita consultar si pudiera dispensarse la lectura de los documentos 
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que se asocian a este punto y al sucesivo, toda vez que han sido circulados con la 

anticipación debida.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Adelante, 

Secretario, realice la consulta por favor.  

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

 Respecto a esta atenta consulta sobre la dispensa de los documentos, le pediría a la 

Consejera, doctora Paula Melgarejo Salgado pudiera manifestarse.  

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: Con la dispensa. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Pediría lo mismo a la Consejera, maestra Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor de la dispensa. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: A la 

Consejera, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Con la dispensa. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: A la 

Consejera, doctora July Erika Armenta Paulino. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. JULY ERIKA ARMENTA PAULINO: Por la dispensa. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: A la 

Consejera, maestra Sayonara Flores Palacios. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. SAYONARA FLORES PALACIOS: A favor de la dispensa. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: A la 

Consejera, doctora Flor Angeli Vieyra Vázquez. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. FLOR ANGELI VIEYRA VÁZQUEZ: Con la dispensa, Secretario, por 

favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Y pediría lo mismo a la Consejera Presidenta, doctora Amalia Pulido Gómez. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Con la 

dispensa, Secretario. 
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SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Se dispensa la lectura y el proyecto estaría a su consideración, haciendo una 

anotación, Consejera Presidenta, respecto a que se recibieron observaciones de la Consejera 

Electoral, maestra Sayonara Flores Palacios, mismas que fueron circuladas a ustedes por 

correo electrónico, previo a la celebración de esta sesión. 

 

Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Muchas 

gracias, Secretario. 

 

 Está a su consideración el Proyecto de Acuerdo. 

 

 ¿Alguien quisiera intervenir en primera ronda? 

 

 Adelante por favor, Consejera Paula Melgarejo. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: Muchísimas gracias, Presidenta. 

 

 Bueno, con este procedimiento damos un paso más en el desarrollo de este proceso 

electoral. 

 

 Y la importancia que tiene el mismo, es derivada de que a través de estas etapas se 

estarían integrando, empacando y distribuyendo los materiales electorales, tanto los que se 

van a recibir como nuevos en nuestras bodegas, como los que ya reutilizaremos. 

 

 Entonces es de suma importancia el que se tengan estos pasos que hay que seguir, 

para que se puedan entregar en tiempo y forma a cada uno de los 18 órganos 

desconcentrados. 

 

 E incluso ya viene como anexo una calendarización, que corre del 16 al 30 de abril de 

este año, para que a su vez se puedan integrar perfectamente estos paquetes y en su 

momento sean entregados a cada una de las presidencias de las mesas directivas de las 

casillas seccionales que integrarán en este estado. 

 

 Entonces es una actividad que desarrolla año con año este Instituto en cada proceso 

electoral y, bueno, ahora también es de suma importancia saber que la ciudadanía va a 

tener no sólo la documentación electoral, sino los materiales a través de los cuales pueda 

sufragar el día de la jornada electoral. 

 

 Muchas gracias, Presidenta. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Muchas 

gracias, Consejera Paula Melgarejo. 
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 ¿Alguien más quisiera intervenir en primera ronda? 

 

 ¿En segunda ronda? 

 

 De no existir más intervenciones le pediría, Secretario, proceda con la votación, ya con 

las observaciones que nos comentó de parte de la Consejera Sayonara Flores. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias, 

Consejera Presidenta. 

 

 Con su venia, someto a la consideración de ustedes el proyecto vinculado al punto 

cuatro, con las observaciones que ya usted ha referido. 

 

 Pediría el voto de la Consejera, doctora Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Con el proyecto. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, doctora July Erika Armenta Paulino. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. JULY ERIKA ARMENTA PAULINO: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Sayonara Flores Palacios. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. SAYONARA FLORES PALACIOS: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, doctora Flor Angeli Vieyra Vázquez. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. FLOR ANGELI VIEYRA VÁZQUEZ: A favor, Secretario. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Pediré ahora el voto de la Consejera Presidenta, doctora Amalia Pulido Gómez. 
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CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Por favor continúe con el siguiente punto del Orden del día. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

cinco Proyecto de Acuerdo por el que se expiden los Lineamientos para la evaluación del 

desempeño de las personas designadas en las Vocalías y las Coordinaciones del Secretariado 

en las Juntas Judiciales Electorales del Instituto Electoral del Estado de México para el Proceso 

Electoral Judicial Extraordinario 2025 del Estado de México; discusión y aprobación en su caso. 

 

 Al respecto, Consejera Presidenta, informaría que se recibieron observaciones de parte 

de la Consejera, maestra Sayonara Flores Palacios, mismas que fueron circuladas a ustedes 

previo a esta sesión. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Está a su consideración el Proyecto de Acuerdo. 

 

 ¿Alguien quisiera intervenir en primera ronda? 

 

 Adelante por favor Consejera Karina Vaquera. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Gracias, Presidenta. 

 

 Respecto de este Proyecto de Acuerdo comentar que estos Lineamientos para la 

Evaluación del Desempeño son unos lineamientos muy importantes porque lo que estamos 

aquí aprobando es la propuesta de la forma en la que van a ser evaluadas las personas que 

se encuentran ya en las juntas, los vocales y las vocales que fueron designadas. 

 

Y también algo novedoso que tienen estos lineamientos, es que proceso con proceso 

son conocidos por la CEVOD y que tienen también una aprobación de metas que se realiza 

de manera posterior por parte de la Junta General en donde las diversas áreas del Instituto 

que tienen una relación y una vinculación directa con estos servidores públicos que fueron 

recientemente designados y tomaron protesta, pues llevan a cabo las labores y las tareas.  
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Lo novedoso en estos lineamientos es que ahora también se han incorporado en ellos 

a los coordinadores del secretariado, estos lineamientos se llevan a cabo o la forma en la que 

se evalúa establecen metas individuales, metas colectivas, lo que nos permite también ir 

midiendo cómo es que se da el clima laboral pero también la eficacia y la eficiencia que se 

tiene en cada uno de estos órganos desconcentrados.  

 

La evaluación siempre ha sido un factor muy importante porque recordemos que este 

Instituto está conformado por personas que tienen una experiencia laboral pero también 

siempre es considerable poder seguir evaluando cada uno de los proceso que se tienen.  

 

Recuerdo que incluso esta evaluación del desempeño fue parte de en este proceso 

tan inédito y con tan corto tiempo para muchas actividades, nos permitió hacer una 

selección de los mejores perfiles que se encuentran hoy en día ya laborando en estas juntas, 

debido a que la propia reforma estableció que las personas que habían sido parte del 

proceso electoral que recién terminaba, en función de estas evaluaciones del desempeño 

que tuvieron, podían ser designadas de manera directa por este Consejo General.  

 

La Junta General, como lo decía, será quien apruebe las metas individuales y 

colectivas, se apoyará de un sistema, en este caso las áreas evaluadoras del Sistema 

Informático para la Evaluación del Desempeño, en donde podrán ser evaluadas estas metas, 

estos factores con ponderaciones muy específicas, de acuerdo a lo establecido no 

solamente en estos lineamientos sino en el calendario de actividades que se tiene. 

 

En esta evaluación del desempeño se valorará el cumplimiento tanto cualitativo como 

cuantitativo y de manera individual, como también de una forma colectiva con todas las 

personas que están integrando estos espacios. 

 

La Evaluación del Desempeño además, como ya lo he mencionado, ahora se adecúa 

a esta nueva figura que es la Coordinación del Secretariado y también hay que mencionar 

que quienes serán evaluados hemos llevado a cabo un número determinado de 

sustituciones, estas sustituciones que se sigan presentando, que esperemos sean por supuesto 

las menos, también serán evaluadas las personas y hay que también decirles que se les 

evaluará debido al corrimiento que se hace en el espacio que hayan ocupado durante más 

tiempo. Eso es algo también muy importante. 

 

Aprovecho también esta primera ronda para desde aquí no solamente decirles a los 

vocales y a las vocales, como lo hicimos cuando tomaron protesta, que el Instituto desde el 

órgano central y este Consejo General, estaremos apoyándolos de manera permanente en 

todas las acciones que están desempeñando y desarrollando, todas las actividades.  

 

Y algo muy importante es insistir en poder trabajar de manera coordinada y sobre todo 

hacer un trabajo colegiado, hacer un trabajo en equipo, en donde también esta nueva 

figura que se ha incorporado, de la Coordinación del Secretariado, si bien en este proceso 

electoral está directamente relacionado, vinculada con la Dirección de Organización, pues 

también han sido vocales.  
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Entonces, es muy importante que pueda existir una cohesión entre todos los vocales y 

esta Coordinación del Secretariado para llevar a buen puerto los trabajos que estamos 

realizando hacia la jornada y por supuesto posterior en los cómputos.  

 

Manifiesto desde ahora que mi voto será a favor de estos lineamientos por lo que ya 

he explicado.  

 

Sería cuanto, Presidenta. Muchas gracias.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Consejera Karina Vaquera. 

 

 ¿Alguien más quisiera intervenir en primera ronda? 

 

 ¿En segunda ronda? 

 

 De no existir más intervenciones, le pido, Secretario, continúe con la votación 

correspondiente. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Con su venia, 

Consejera Presidenta, someto a la consideración de ustedes el Proyecto vinculado al punto 

cinco, esto con las observaciones hechas por la Consejera, maestra Sayonara Flores Palacios. 

 

 Pediré en primer término el voto de la Consejera, doctora Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Con el proyecto. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, doctora July Erika Armenta Paulino. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. JULY ERIKA ARMENTA PAULINO: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, maestra Sayonara Flores Palacios. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. SAYONARA FLORES PALACIOS: A favor. 
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SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la 

Consejera, doctora Flor Angeli Vieyra Vázquez. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. FLOR ANGELI VIEYRA VÁZQUEZ: A favor, Secretario. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Pediré ahora el voto de la Consejera Presidenta, doctora Amalia Pulido Gómez. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: A favor. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

Se aprueba por unanimidad. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Por favor continúe con el siguiente punto del Orden del día. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

seis, Asuntos Generales e informo a ustedes que no fueron registrados. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Por favor continúe con el siguiente punto del Orden del día. 

 

SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número 

siete, Consejera Presidenta, Declaratoria de clausura de la sesión. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA DEL CONSEJO GENERAL, DRA. AMALIA PULIDO GÓMEZ: Gracias, 

Secretario. 

 

 Se levanta la sesión siendo las diez horas con veinticinco minutos del treinta y uno de 

marzo de dos mil veinticinco. 

 

 Gracias por su participación y asistencia; que tengan un excelente día. 

 

 

-----o0o----- 

 

 
TGMO 


